
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 若旅副理事長    

Ⅰ開会の言葉 吉田副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

風の強い寒い日に出席頂き有難うございます みなさまに集まって頂きご意見を聞かなければならない

事が起きました 宜しく御願い致します 

理事会成立 理事 2２名 出席１８名 委任３名 欠席４名 計２１名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局 

議事録署名人 谷田收理事（久喜市）  大谷守平理事（さいたま市） 

司会 若旅副理事長   

 

  議長は小嶋理事長に 

 

議題 

１． 第 1 号議案 

・会長選挙について 

藤井会長 2 月 4 日の会長選挙につき次の文章が届きました 

 荒木郷兵監事よりの文章読み上げ（別添資料参照） 

 小嶋理事長に私から連絡をして理事の皆様に集まって頂き協議が必要ではないかと話し合いました 

     2 月 15 日に黒澤さんから会長候補決定の辞退届を受け取りました 私（黒澤）は会長選挙についての違反をし

てはいない 協会の為に辞退をするとのことで荒木監事より会長選挙についての倫理委員会取り下げとなりまし

た  黒澤さん辞退の為もう一人の候補者野川さんを繰り上げとしたい あとは選考委員会にお任せします 

   黒澤候補者 会長候補辞退届を出したが理事さんが承知するかどうか採決して欲しい 

      黒澤候補者退席 

   金井理事（本庄市） そのことについては事実かウラを取ったのですか？ 

   荒木監事  南部の理事だけ聞いた 

   小嶋議長  確認とったようです 

   三谷理事（川口市） 会長の話では何名かということですが荒木さんは 1 名？ 

   藤井会長 選挙の前から話は聞いていた 私が言うと片方だけ味方することになるのではと黙っていた 何名かの

理事は胸に手を当て考えて欲しい 

   谷田理事（久喜市） 選挙当時理事出席 20 名で 11 対９で第 4 条（８）の過半数になるのか 理事在籍は 23 人で

はないか 

   藤井会長 当時出席している人だけが投票権がある 

      理事一人が亡くなり 22 名である 投票権がある 20 名で過半数になる 

   金井理事（本庄市） 私の考えでは理事会が成立している その元で決定しているので良いのではないか 

   藤井会長  来年以降に向けて規約の文章を考えていきたい 

   小嶋議長  最高の委員がきまるので選考委員に間違いのないようにとお願いしたい 選考委員の所に訪ねて 

行ったか会長に報告すべきだ 私のところにも来た 驚いた 会長に報告した グラウンド・ゴルフはルールと 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 5 年 ２ 月 臨時理事会 

（1） 会議の期日 令和５年２月２５日（土）１３：30～１５：００ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第２会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１８名  欠席者４名 （別紙名簿参照） 



     マナーを守ろうと言っている  だから選考委員会を設けた 会長何人からその話はありましたか？ 

  藤井会長 直接聞いたのは３～4 人です 

  小嶋議長 会長がこういう場合選挙に正当性があるのか？相談があった場合直接本人に話を聞いた方が良いので     

      は無いか ほんとうの選挙では選考委員会か又は警察から連絡がある 

  藤井会長 話を聞いた時は推薦者 3 名がまだ決まっていなかった 選挙の時話をするのは一方の味方をする事に 

      なるのではと言えなかった 上層部でゴタゴタするのは会員に対して恥ずかしい 水掛け論になる 

      選考委員にお任せしたい 

  金井理事（本庄市） 荒木さんの文章黒澤さんが認めたのか？ 

  藤井会長  辞退届を受け取った時は 「訪ねたのは正月の挨拶であり普段お付き合いのある人に行った お願い  

      をしたか分からない」とのこと 倫理委員会を立ち上げてもめても仕方ない 手土産を持って行けば誰でも  

   お願いに来たと思う それを今更取り上げても仕方ない 黒澤さんが辞退しているのでそれで決めて欲しい  

  小嶋議長 黒澤さんが皆の所を回っているのは社会通念上問題であるが黒澤さんは古くから協会に関わり規約作り   

       にも関わっている 反省すべきは反省して前に進むべき 理事も執行部も反省しなければならない 

       普通にグラウンド・ゴルフ大会を行いルールとマナーを守るように言っているので反省してまえに進むべき 

  藤井会長  素晴らしい言葉を頂きました 会長職は重圧です 地元で楽しんでいる人の為にもみなさの力をお借り 

   して運営していきたい  選考委員会は事務局長会議でも話をしたが理事の承認を得なければならない 

  山崎選考委員長  黒澤さん辞退のこと 18 日に話が有った 21 日事務局長会議の時選考委員 4 人で話し合った 

選考委員からの推薦ということで繰り上げ当選としたい 理事さんに承認して欲しい   異議無ければ拍手を

もって決めたい 

      拍手 

      拍手多数ということで繰り上げ当選 野川候補者とする 挨拶をお願いします 

  野川候補者  あってはならない事態がありました 私は信頼回復の為力を込めて対応したい 物を配った人・受け 

      取った人がいます 反省をして新しい改革をしたグラウンド・ゴルフ協会としたい 皆さんのお力をお借りしたい 

  宜しく御願い致します 

  山崎選考委員長  有難うございます 8000 人近い会員の為に野川候補者に努めて頂くようお願いしたい 

  黒澤さん着席 

   山崎選考委員長 これをもって選考委員を退任致します 

  吉田副会長 選挙を行ったのは事実 規約を見直す必要がある 理事在籍数についての問題 第 4 条（１０）の 

  会長選挙に立候補して選ばれなかった場合副会長になれないというのはグラウンド・ゴルフの理念から適切 

  ではない  年度内に検討して欲しい 

  藤井会長 規約改正については運営委員会等で検討した 

  黒澤副理事長 じぶんの辞退届が理事さんに承認されたか聞いていない どなたが投票してくれたか分からないが 

  投票してくれた人に申し訳ない 

  小嶋議長 辞退届は理事に承認された 

       

２．第 2 号議案 

  役員及び評議員の選出規程について 

  藤井会長 資料 2・3 頁参照 第 5 条３ 会員数 1000 人以上は評議員 2 名専任とある 資料 4 頁参照 さいたま市 

     草加市共に 1000 人を割っている 会員が減っているので 1000 人以上→600 人としたい 川越市 662 名評議 

員 2 名となる さいたま市・草加市も該当する  第 8 条（5）はこのままで良い （６）1000 人を 600 人にしたい 

  勘田理事（越谷市） 昨年の人数で決めるより今年の登録人数を見たほうが良いのでは さいたま市・草加市 1 名 

きり評議員を出せない 他の地区とのばらつきが出る 

  藤井会長 取り敢えず令和 4 年 12 月の会員数でお願いしたい 

  小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 採決  本案は原案通り可決 

 

３．第 3 号議案 

   4 月 8 日（土） 定例理事会について 

  青木事務局長 4 月 8 日定例理事会午後から開催致します 新しい理事さんにも出席頂きたい 

  藤井会長  新旧理事さんに出席して欲しい 理事長選挙があるので宜しくお願い致します 



  小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 採決 本案は原案通り可決 

 

報告事項 

１． ホールインワン基金について   

藤井会長 埼玉県シラコバト長寿社会福祉基金に寄付をした時の写真が埼玉新聞に載っている 参考までに 

 

２． 事務局長会議について 

 青木事務局長 2 月 21 日（火）事務局長会議 128 名参加で無事終わりました ご協力有難うございます 

 

 

Ⅲ 閉会の言葉                                         井田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

 

  署名人   谷田 收 理事（久喜市）        印 

 

 

   署名人   大谷 守平 理事 （さいたま市）   印 


